

Prix de l'Abonnement — Edition Quotidienne

	1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS	\$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25	\$ 0.75
POUR L'ÉTRANGER	12.15	6.10	3.05	1.05

Les abonnements se soldent invariably d'avance

LE NUMÉRO



UNO SOUS

Prix de l'Abonnement — Edition Hebdomadaire

	1 An	6 Mois	4 Mois	3 Mois
POUR LES ETATS-UNIS	\$ 3.00	\$ 1.50	\$ 1.00	\$ 0.75
POUR L'ÉTRANGER	4.00	2.05	1.35	1.05

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 23 SEPTEMBRE 1913

87ème Année

FRANCE

Le roi Constantin à Paris

Il remercie la France de l'appui qu'elle a prêté à la Grèce.

Paris, 22 sept. — Le roi de Grèce Constantin, a exprimé aujourd'hui toute sa gratitude pour le "soutien précieux" de la France, qui, a-t-il ajouté, a toujours pris l'initiative de défendre les droits du peuple grec.

Le roi était l'invité du Président et de Mme Poincaré, à un grand déjeuner qui a eu lieu à l'Élysée. Les ministres des deux pays ainsi qu'une partie du corps diplomatique assistaient au banquet. Plusieurs toasts ont été prononcés, et une grande cordialité ont été échangées.

Les Grecs en Albanie

Fermeture d'une école américaine. La gardienne maltraitée et emprisonnée.

Vienne, Autriche, 22 sept. — Les autorités grecques à Korissa, Albanie, ont saisi aujourd'hui une école de la mission américaine établie dans cette localité. Cette école donnait l'instruction à près de 100 jeunes filles albanaises.

Cette information nous est parvenue par un télégramme envoyé de Avlona, la principal port de mer albanais sur la mer Adriatique.

Les Grecs ont aussi arrêté beaucoup d'Albanais récemment rentrés d'Amérique et d'autres contrées étrangères et ont remis en liberté ceux qui ont promis de se joindre à l'agitation entreprise en faveur de l'annexion de ce district à la Grèce.

Le consul d'Angleterre à Monastir a envoyé au gouvernement grec un vigoureux protestation en faveur des Américains.

Toute cette affaire n'est qu'un épisode de la terreur qu'exerce la Grèce sur les populations albanaises en vue de les contraindre à agréer la réunion de l'Albanie au royaume grec.

L'Anarchie en Albanie

Essad-Pacha lève la bannière autrichienne. Mufid Bey appelle ses partisans aux armes.

Salonique, 22 sept. — L'anarchie complète règne en Albanie. Le ministre provisoire des affaires étrangères, Mufid Bey, qui vient de rentrer d'Europe, a appelé en toute hâte ses partisans aux armes pour marcher contre Essad Pacha, l'ancien commandant en chef des forces turques turques à Scutari.

Essad-Pacha a levé la bannière de l'Autriche et Mufid Bey est allé voir le gouvernement à Avlona pour se mettre à sa disposition. Le ministre a également saisi les douanes.

Selon une dépêche de Brindisi, Essad Pacha qui y arriva le 2 juillet, avait exprimé son intention de travailler d'accord avec le gouvernement italien pour arriver à un règlement satisfaisant et définitif de la question albanaise.

MEXIQUE

Les Turcs et les Bulgares

Projet d'alliance contre la Grèce.

Cologne, Allemagne, 22 sept. — D'après le correspondant de la "Gazette de Cologne" à Constantinople, les ambassadeurs étrangers en Turquie croient qu'il est tout-à-fait possible que ce dernier pays et la Bulgarie arrivent à une entente pour opérer d'accord contre la Grèce; si cette nation refuse les conditions de paix proposées par la Turquie.

Les journaux du gouvernement turc avancent la même idée. Le général Michael Savoff, commandant en chef de l'armée bulgare, est à Constantinople.

Nouvelles de Saint-Bernard

Arrivée de douze réfugiés américains du Mexique.

Mme C. Gadaille et M. et Mme G. Gaderer et leurs enfants ont passé dimanche les hôtes de leurs parents habitants de la paroisse.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

Le Dr. et Mme L. A. Dueros de St-Bernard Station, reçoivent en ce moment les félicitations de leurs amis à l'occasion de la venue d'une petite fille qui vient de leur naître.

La température

Le froid n'aura pas été de longue durée.

Le Dr. Cline, consulté au sujet de la température devenue subitement très fraîche, a dit que c'était fini, et que le temps allait redevenir beau et aussi plus chaud. Le moment d'exhumer les pardessus et vêtements d'hiver n'est pas encore arrivé.

Cette vague de froid est arrivée de l'ouest, et elle aura été chassée par des vents d'est.

Si le temps a été malgré tout assez beau à la Nouvelle-Orléans, il n'en a pas été de même partout. Suivant les dépêches reçues lundi.

Violente tempête dans le Maryland.

Baltimore, 22 sept. — Plusieurs sections du Maryland ont été ravagées par de fortes tempêtes accompagnées de pluies. Les dommages occasionnés aux récoltes et à la propriété sont très élevés, et dépasseront plusieurs milliers de dollars. Jusqu'à présent on ne signale qu'un accident mortel. Un nommé Presberry, habitant le Herford County, ayant cherché refuge sous une scierie a été tué par suite de l'éroulement de cet édifice.

La neige fait son apparition dans le Nord.

Duluth, Minn., 22 sept. — Depuis l'établissement du bureau météorologique, en 1884, jamais une température pareille à celle de ces jours-ci n'a été enregistrée. La neige est tombée dans le nord du Minnesota et autour du lac Supérieur. D'après les records, la neige avait fait son apparition, une fois, le 24 sept. 1907.

L'Extradition de Brito

Il est parti de New-York pour la Nouvelle-Orléans. Le jugement aura lieu vendredi prochain.

L'ex-gouverneur de Campêche, Manuel C. Brito, qui avait été autorisé à quitter la Nouvelle-Orléans pendant qu'on traduisait les pièces du dossier de la demande d'extradition, sera de retour de New-York mardi matin. Ben Waldo, avocat de Brito, a reçu un télégramme lui annonçant qu'on avait quitté New-York dimanche après-midi.

L'audience devant le commissaire des États-Unis Browne a été fixée à vendredi, 25 septembre.

Il y sera décidé par le commissaire, si les papiers de la demande montrent assez de faits plausibles pour que l'extradition puisse être accordée.

Comme la traduction devait être prête ce mardi, l'audience avait été fixée à cette date; mais l'avocat du général Brito ayant fait valoir qu'il n'aurait pas le temps d'étudier le dossier, elle fut reportée, comme nous venons de le dire à vendredi.

Nauffrage d'un vapeur

Tout l'équipage est sauvé.

Houston, Tex., 22 sept. — La Compagnie Texas a été avisé aujourd'hui, par le gramme sans fil de la perte du vapeur Herman Paepke et de sa cargaison de pétrole brut, qui a eu lieu à quinze milles au large de Tampico. Tous les membres de l'équipage ont été sauvés. Le Paepke était un petit vapeur à roues dont la compagnie s'était rendu dernièrement acquéreur. Il était estimé à 30,000 dollars. C'était son premier voyage.

L'armée américaine et l'aviation

Les officiers aviateurs sont trop peu nombreux.

Washington, 22 sept. — Dans le cas d'une guerre il est peu probable que le gouvernement pourrait trouver parmi les aviateurs civils des États-Unis, assez de pilotes qui pourraient être utilisés pour le service de l'armée. Telle est l'opinion du brigadier général S. Scriven, officier en chef du corps d'aviation de l'armée. Il considère la situation comme très critique car le nombre des civils qui se livrent à l'aviation, soit comme sport, soit pour prendre part aux meetings d'aviation diminue tous les jours.

Explosion d'un fourneau à pétrole.

Un fourneau à pétrole a fait explosion hier matin à la résidence, No. 4128 Avenue St. Charles, appartenant à M. Max Levy. Les dommages causés à la bâtisse sont de \$100, et \$100 aux ustensiles de cuisine.

ALLEMAGNE

Pour la première fois on donne un thé dans un ballon dirigeable.

Berlin, 22 sept. — Pour la première fois, un thé a été servi à bord d'un dirigeable, hier, pendant que le Zeppelin pour passer la randonnée aérienne près de Berlin. Douze dames et huit messieurs étaient les invités du Dr. Feist Wolheim, de cette ville. En comptant l'équipage, le Sachsen avait à bord une trentaine de personnes. La promenade a duré une heure et demie.

Le voyage a été de 55 milles environ. Comme aucun appareil de chauffage ne se trouvait à bord du ballon par suite du danger d'explosion, le thé avait été embarqué tout chaud à terre.

Serbes et Albanais

Les Albanais se préparent à attaquer les Serbes.

Belgrade, 22 sept. — La situation est très grave le long de la frontière serbo-albanaise. Les Albanais y sont armés de fusils modernes et se préparent à attaquer la Serbie. Des agents albanais sont entrés en territoire serbe où ils s'efforcent de soulever une rébellion des Albanais qui jusque maintenant sont restés pacifiques.

Ici, on croit que des préparatifs hostiles sont dus à des intrigues étrangères contre la Serbie et le Monténégro.

Pour repousser ces attaques, la Serbie se prépare à reprendre les positions stratégiques qu'elle occupait en Albanie et que les puissances lui firent évacuer.

Accusations contre les Grecs

Un grand marchand bulgare lapidé, 2,500 Bulgares meurent de faim dans une île déserte.

Sofia, 22 sept. — La version grecque d'après laquelle Spiro Suradjieff, un des plus puissants marchands bulgares de Salonique, serait mort du choléra, est officiellement démentie ici; on dit qu'il a été placé dans le camp affecté aux cholériques après avoir été lapidé. Les Bulgares affirment que le procédé est couramment employé par les autorités grecques dont l'objectif est l'extermination de tous les Bulgares, surtout de ceux qui sont des personnes considérables ou éduquées.

Des fonctionnaires de Sofia soutiennent que 2,500 Bulgares sont en train de mourir de faim dans une île déserte de la mer Égée.

Autriche-Hongrie

Les Mfaits de la foudre

Triste fin de quatre jeunes filles.

Budapest, 22 sept. — Quatre jeunes filles qui devaient se marier aujourd'hui, ont été tuées par la foudre près du village de Nagy-Varad. Les pauvres victimes étaient dans un champ occupées à cueillir des fleurs sauvages pour décorer l'église au-devant avoir lieu la cérémonie de leurs noces quand elles ont été surprises par l'orage. Elles se réfugiaient dans une grange qui fut atteinte par la foudre. Leurs cadavres furent retrouvés plus tard.

ITALIE

Ligue internationale antialcoolique

Les délégués se réunissent dans un château célèbre.

Milan, 22 sept. — Le château Sforza va réunir dans ses murs, ces jours-ci, les délégués de plus de trente pays réunis pour combattre les dangers de l'alcool. Plusieurs savants assisteront à ce congrès, la majorité des délégués appartiendra aux pays anglo-saxons. Ce sera le quatorzième congrès antialcoolique international.

Le château Sforza a servi autrefois de lieu de réunion à tous les grands débauchés d'une époque déjà lointaine. Bien de légendes sanglantes se seraient déroulées dans ses murailles.

L'Italie est après la France le pays qui produit le plus de vin. Les ravages dus à l'alcoolisme ont fait de grands progrès dans les dernières années. La mortalité due à l'abus des liqueurs s'est élevée de 1/2 par 100,000 habitants en 1887 à plus de 4 en 1900. Il y a une légère amélioration maintenant sur ce chiffre.

Le port de la Nouvelle-Orléans

Retour de New-York de la délégation. — Plusieurs lignes de vapeurs vont faire escale à la Nouvelle-Orléans.

Le voyage des délégués de la Chambre de Commerce de la Nouvelle-Orléans aura été fructueux. En effet, M. George H. Smith, agent des voyageurs pour la ligne "Queen and Crescent," a dit qu'en plus d'une perspective brillante, des résultats immédiats avaient été obtenus.

A partir de mars prochain la ligne "Navigazione Generale Italiana," qui touchait autrefois régulièrement à la Nouvelle-Orléans, reprendra son service régulier. Les vapeurs de cette ligne partent de Palerme, touchent à Naples et à Gênes et de là viennent à la Nouvelle-Orléans.

La ligne Favre, une compagnie française, dont le port d'attache est à Marseille, et qui dessert les ports italiens, touchera régulièrement à la Nouvelle-Orléans aussitôt que les arrangements nécessaires auront été conclus.

La Compagnie Hambourgeoise-Américaine a dit aux délégués que la question d'établir un service régulier à la Nouvelle-Orléans est toujours à l'étude.

Comme on le voit le voyage à New-York de la délégation a obtenu un vrai succès. Les résultats sont des meilleurs pour la Louisiane et les états du Sud en général.

Les agents des grandes lignes européennes ont été frappés par les arguments que la délégation a produits en faveur de la Nouvelle-Orléans. M. Thompson leur a parlé des commodités du port pour les navires et la manipulation des marchandises. Le sénateur Ransdell a vanté les avantages de la Louisiane et des états environnants, tandis que le commissaire Denechaud a entrete nu les agents des lignes de vapeurs des opportunités offertes aux immigrants. Le commissaire du service d'immigration des États-Unis a parlé de la station d'immigration de la Nouvelle-Orléans, et a fait suivre sa lecture de projections intéressantes.

En résumé, l'impression que les agents des lignes de vapeurs avaient été vivement influencés par tout ce qui leur a été dit au sujet de la Nouvelle-Orléans et des commodités offertes par le port. Ils ont emporté l'impression que leur visite avait été des plus fructueuses et qu'avant longtemps les résultats viendront confirmer leurs espérances.

Mort de la soeur du Cardinal Gibbons

Mme George Swarbrick, réputée pour sa charité, succombe après une longue maladie.

Aujourd'hui aura lieu 9 h. 30 en l'église St. Joseph, une messe solennelle de requiem pour le repos de l'âme de Mme G. Swarbrick, soeur du Cardinal Gibbons, le célèbre prélat de Baltimore. Mme Swarbrick s'est éteinte dimanche chez elle, entourée de tous ses parents.

Mme Swarbrick qui était âgée de 81 ans, était née en Irlande. Elle vint de très bonne heure à la Nouvelle-Orléans, où elle passa la majeure partie de sa vie. Elle était réputée pour sa générosité, et nombreux seront les pauvres gens qui pleureront sa fin. Deux fils lui survivent, ainsi que plusieurs filles.

Deux incendies

Maisons endommagées par le feu dimanche et lundi.

Hier matin vers 11 heures, le feu s'est déclaré sous un hangar dans la cour de la résidence No. 3318 rue Clippewa appartenant à Mme John Freeman et occupée par elle. Dommages, \$20. Pas d'assurances.

Les flammes attaquèrent la bâtisse avoisinante, No. 3322 Clippewa, appartenant à Charles Brittenbring et occupée par Mme Peter Kaiser et Michael Schmitt. Dommages, \$50.

Dimanche soir, vers cinq heures, le feu a pris au toit de la maison numéros 8091811, rue Dauphine appartenant à Frank Mangier, et non habitée. Dommages \$2.

Le Colonel Roosevelt va partir pour l'Amérique du Sud.

New-York, 22 sept. — M. Theodore Roosevelt accompagné de son mari quand il partira, le 4 octobre prochain, pour Rio de Janeiro, à bord du vapeur Van Dyck. Mme Roosevelt ne prendra pas cependant part au voyage projeté dans l'intérieur du Brésil. Elle se rendra jusqu'à Buenos Ayres, et reviendra par le même vapeur. Elle sera de retour à New-York vers la Noël.